

(Bilbao, 1960)

Presidente del Consejo de Administración de Iberdrola Energía Internacional, S.A.U.

Ingeniero Industrial eléctrico por la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Bilbao.

Cursó el Programa de Dirección General (PDG) en la Escuela de Dirección del Instituto de Estudios Superiores de la Empresa de la Universidad de Navarra (IESE Business School).

En la actualidad es director global del negocio Renovables, presidente del Consejo de Administración de Iberdrola Energía Sostenible España, S.L.U., de Iberdrola Renovables México, S.A. de C.V., de ScottishPower Renewable Energy Limited, de Neoenergía Renovavéis. S.A. y de Avangrid Renewables LLC.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SU CARGO EN LA SOCIEDAD

Cuenta con una larga trayectoria dentro del grupo Iberdrola: En 1992 fue nombrado director de proyecto en la Unidad de Energía de Iberdrola Diversificación, S.A. y gerente de actividades en dicha Unidad. En 2002 comienza su carrera en Iberdrola Renovables, donde ha desempeñado los cargos de responsable de Desarrollo de Negocio de Zona Norte, director de Zona y director de Energías Renovables. Desempeñó el cargo de Consejero Delegado de Iberdrola Renovables, S.A. desde 2007 hasta su fusión con Iberdrola, S.A.

Su trayectoria profesional, que se ha desarrollado plenamente en el sector energético, comenzó en el Centro para el Ahorro y Desarrollo Energético y Minero (CADEM), en el área de industria, desde 1984 hasta 1988. Posteriormente, desarrolló su actividad en el Ente Vasco de la Energía, al que sigue vinculado como miembro de su Consejo de Dirección, así como en Proindesa.